



Morena realizará una mesa más de conversatorios en San Lázaro

Este martes, se realizó en la Cámara de Diputados la cuarta mesa del conversatorio ‘Participación Ciudadana para la Transformación del Poder Judicial de la Federación’, organizado por el grupo parlamentario de Morena, con el tema “Democracia Participativa e Independencia del Poder Judicial”, en donde se incluyó el tema de cómo elegir a través del voto a las y los ministros de la Corte. En el evento, Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política, informó que la presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, someterá a consideración al resto de las y los ministros la invitación de una mesa del conversatorio, por lo que la próxima semana ya podría haber una respuesta. Por lo pronto, agregó que podría realizarse una mesa más de análisis con especialistas, ya que solamente se habían planteado cuatro mesas, tres de ellas con especialistas y la última sería para presentar las conclusiones.

<https://drive.google.com/file/d/1pvzImuOXpDdSXifKURt0rnnv7g23d-vc0/view>